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АННОТАЦИЯ 

 

В лекциях рассматривается преобразование электрической принципиальной схемы, с 

целью ее дальнейшей комбинации в блоки, для более эффективного размещения блоков на 

печатной плате. В ходе выполнения задания было проведено ряд преобразований исходной 

схемы. Преобразование состоит из трех этапов: базовое преобразование, итогом которого 

является расширенная таблица соединений, итогом второго этапа является составление схемы 

межузловых соединений. И итогом последнего этапа является разработка алгоритма для 

написания программы автоматизации процесса размещения блоков на плате.    

 

 

 

 

 

 

 

 

ANNOTATION 

 

The paper deals with the conversion of electric concept, with a view to further 

combinations in blocks for a more efficient allocation of blocks on the PCB. In the course of the 

assignment was carried out a series of transformations of the original scheme. The 

transformation consists of three phases: basic transformation, which is the result of the extended 

connection table, the result of the second step is mapping the cross-site connections. And the 

outcome of the last stage is to develop an algorithm to automate the process of writing a program 

placing blocks on the board. 
  

























































 


